

Tourenbericht Canyoningtour SAC Rhein vom 6.8.17

Teilnehmer: Erika Bruhin, Luca Schönauer, Norbert Schönauer, Martina Schmied, Thomas Oesch, Christian Schmidheiny, Urs Rodighiero, Walter Düsel

Wir haben uns um 6.15 Uhr beim Züglkreis Diepoldsau getroffen. Für eine gemütliche Canyoningtour relativ früh. Der Grund war das angesagte Gewitter am Nachmittag. Gemeinsame Fahrt nach Dornbirn Gütli mit den PW s. Dort angekommen haben wir gemeinsam den Wasserstand geprüft. Dieser war im mittleren Bereich. Nachdem wir hoch zum Einstieg gefahren waren und wir uns in die Neopreaneanzüge gequetscht hatten, ging es los. Für heute waren wir die ersten, die in die Schlucht einstiegen. Mit ihren spektakulären Sprüngen, abseilen und den besonderen Eindrücken forderte die Schlucht Ausdauer, Mut und Überwindung. Nach ca. 4 Stunden Begehung, liessen wir es uns nicht nehmen ein gemütliches Mittagessen im Rest. Gütli zu geniessen. Das Restaurant war einmal mehr zum Bersten voll. Während des Mittagessens regnete es in Strömen. Die Sonnenschirme hatten Mühe uns trocken zu halten. Zu Hause musste ich dann nur noch die Letzten Dreck und Angstreste aus den Neopreaneanügen ausspülen.



